

Finaliza foro regional en Guatemala sobre cambio climático



La Habana, 22 jun (RHC) Con un llamado a la unidad centroamericana para enfrentar los embates de la naturaleza relacionados al deterioro de las condiciones ambientales finaliza este miércoles en Guatemala el Foro Regional Medio Ambiente, Cambio Climático, Seguridad Alimentaria y Nutrición.

En la jornada de hoy los participantes deben llegar a conclusiones en cuanto a la elaboración de estrategias conjuntas en ese sentido y adelantar en la conformación de una propuesta regional con vistas a la Conferencia de las Partes de la Organización de Naciones Unidas (COP-22), que sesionará a finales de año en Marruecos.

Las intervenciones inaugurales del cónclave, auspiciado por el Parlamento Centroamericano (Parlacen), giraron justo en torno a la necesidad de trabajar de forma mancomunada en estos temas y de buscar métodos en el terreno agrícola que permitan desterrar el uso de fertilizantes y abonos industriales.

Autoridades de Guatemala, delegados de los ministerios de Ambiente de la región, y representantes de organismos internacionales como la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), concordaron en la urgencia de enfocar las miradas hacia los más necesitados de

apoyo por los embates del clima.

Con relación a ese tema, el presidente del Parlacen, el nicaragüense José Antonio Alvarado, sugirió crear Bancos de Alimentos en Centroamérica para garantizar la seguridad alimentaria y nutricional de la población en una de las regiones más vulnerable a estos fenómenos.

Por su parte, la ministra designada para el Medio Ambiente del Reino de Marruecos, Hakima El Haité, resaltó la importancia de diseñar proyectos que reduzcan los gases de efecto invernadero para mejorar las condiciones climáticas y así evitar la degradación de los suelos. Los presentes también pudieron escuchar al Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, quien a través de un mensaje virtual alentó a fortalecer políticas de agricultura y ofreció cooperar con el Parlacen en el establecimiento de una agenda regional para enfrentar la variabilidad climática.

De hecho, en el ámbito de la cita inaugural en el hotel Crowne Plaza, fue suscrito un convenio de cooperación entre el Parlacen y la OEA relativo a la problemática, que tuvo como testigo de honor al presidente Jimmy Morales.

"Hoy estamos aquí reunidos bajo un compromiso estratégico de integración para estos temas específicos", declaró el mandatario, para quien el cambio climático "es la mayor amenaza social y económica que enfrenta la humanidad". (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/97670-finaliza-foro-regional-en-guatemala-sobre-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba